

Communiqué de presse

Paris, le 10 décembre 2024

Abandon du projet du Musée Mémorial du terrorisme (MMT) : pour l'association française des victimes de terrorisme (AfVT) une telle décision est une épreuve de plus imposée à toutes les victimes de terrorisme.

Dès le lancement du projet de créer en France en 2018, un lieu ambitieux dédié à la mémoire et à la pédagogie vers tous les publics, l'AfVT s'est mobilisée sans hésitation pour participer activement à la réflexion collective au sein de l'observatoire et au comité artistique.

Comme les autres associations de victimes de terrorisme en France, notre engagement dans ce travail collaboratif de longue haleine est entré dans nos priorités de long terme.

L'annonce brutale et sans aucune concertation des premières concernées, les victimes de terrorisme et leurs familles, nous laisse un goût amer et une sensation de gâchis.

Nous formons le vœu que cette décision officiellement motivée pour des raisons d'économie soit reconsidérée et que soit pris en compte la grande déception des victimes qui voyaient en ce lieu, une volonté politique de leur donner la place qu'elles méritent.

Nous sommes contre la proposition "d'articuler" le Mémorial avec le Jardin de la Mémoire que la Mairie de Paris a conçu avec les associations de victimes *Life for Paris* et *13onze15 Fraternité et Vérité*, qui est exclusivement consacré aux victimes des attentats du 13 novembre 2015.

Nous continuerons à nous battre, aux côtés des associations sœurs, pour ce projet national qui concerne tous les Français, par le devoir de mémoire.

Contact presse : contact@afvt.org / : +331 41 05 00 10